

県連ニュース

発行者：木原 望
TEL：096-387-2826
FAX：096-381-5442

地協青年医師交流集会で沖縄に熊本から3名の医師が参加！

2月11日(土)～12(日)の2日間、地協青年医師交流集会が沖縄にて開催。当県連から光永顕彰先生、東雲先生、吉田先生が参加、全体では45名(うち医師31名)が参加しました。東雲先生は実行委員を務め、本番までの2回の実行委員会参加や当日の司会も担当しました。



院の仲田先生の講演では、全国病
年間の死亡比率の比較や、沖
いてアルコールの関係の深い疾
患で多い状況などを話されまし
た。2つ目の講演は瀬和男沖
縄県統一連事務局長、和男沖
縄県統一連事務局長、和男沖
の沖縄戦から現在の米軍基地
問題まで、米軍基地の抱える貧
困の苦悩、米軍基地の抱える貧
での苦悩、米軍基地の抱える貧
しるにさえて、いかに現状を
いも考え、あり、かなければな
から問題。であり、かなければな
は東雲先生が作成した熊本の支
のお礼映像を流し、その後光永
先生より「おい礼の言葉を述べ、
場から温かい拍手を頂きました。
そのほか、大会でも盛り上げ
が、もう2日目の盛り上げ
琉球大学では、その塔と

「2月11日を考える熊本県民集会」開催

2月11日(土)にて青年会館に第51回2月11日を考える熊本県民集会が開催され、琉球大学の高良教授の講演を聞きました。
皆さんは建国記念の日って何の日か考えたことありますか？自分はこれまで深く考えたことなかったです。建国記念の日には国によって考え方が違って独立を宣言したり、君主独裁から共和制を勝ち取った日だったり様々です。では、日本はというと日本神話で初代天皇とされる神武天皇の即位日を建国記念の日と位置付けています。紀元前の神話的な面から建国記念の日を決めています。神話を取り入れたがるのは、皇国史観・臣民主義につながり、それを憲法に組み込んだのが、かの戦争の惨禍を引き起こした明治憲法です。
多くの人が、戦後廃止された日本国の建国の日がなぜ復活に至ったのか背景を考えることも大事と思いました。
県連事務局 平岡佑規



自由に沖縄を楽しんで終了しました。
県連事務局 井芹史乃

